



No. 003/SAP-CORSEC/III/2020

Jakarta, 6 Maret 2020

Kepada Yth.

Ketua Otoritas Jasa Keuangan (OJK)
Kementerian Keuangan Republik Indonesia
Gedung Soemitro Djoyohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 1-4
Jakarta 10710

Kepada Yth.

Direksi PT Bursa Efek Indonesia
Indonesia Stock Exchange Building
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53
Jakarta 12190

Perihal: Penyampaian Laporan Informasi Fakta Material

Dengan hormat,

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten : PT Satria Antaran Prima Tbk
Bidang Usaha : Bergerak dalam bidang Jasa Titipan, Ekspedisi dan Pergudangan, Transportasi dan Pengangkutan, Percetakan, Keagenan, Outsourcing dan Transaksi Keuangan.
Telp : 021-22806611
Alamat surat elektronik: corp.secretary@sap-express.com
Tanggal kejadian : 6 Maret 2020
Jenis informasi atau Fakta Material : Pembelian Surat Utang Berkonversi Saham

Uraian Informasi atau Fakta Material:

PT Satria Antaran Prima Tbk (Perseroan) telah melakukan pembelian surat utang berkonversi saham **PT Mitra Sistama Indonesia (PowerCommerce)** yang berkedudukan di Aldeoz Buidling Lt.6, Jalan Warung Jati Barat No.39, RT.010, RW.004, Kalibata, Pancoran, Jakarta Selatan, DKI Jakarta, 12740 dengan nilai transaksi sebesar **Rp5.000.000.000,- (lima miliar Rupiah)** dengan tingkat bunga sebesar 6% pertahun.

Perseroan menilai bahwa PowerCommerce, perusahaan platform teknologi, memiliki potensi baik mengingat telah bergesernya trend belanja masyarakat dari belanja *offline* ke belanja *online* dimana hal ini akan menguntungkan PowerCommerce yang bergerak di bidang penjualan *omni channel*.



Dampak kejadian atas aksi ini adalah, selain terdapat nya *interest* dan dapat dikonversi nya surat utang tersebut ke dalam kepemilikan saham PowerCommerce jika sudah jatuh tempo, Perseroan juga mendapatkan *priviledge* yaitu menjadi *exclusive logistic partner* PowerCommerce untuk *delivery last mile* dari *customer-customer* mereka, hal ini akan meningkatkan *volume* penjualan Perseroan dan berakibat positif terhadap peningkatan *revenue* Perseroan di tahun tahun yang akan datang, jadi kolaborasi ini akan sangat *strategic* sekali karena model bisnis PowerCommerce *inline* dengan *core* bisnis Perseroan yang bergerak di bidang jasa pengiriman *last mile/kurir*.

Sehubungan dengan penjelasan di atas, Perseroan optimis bahwa langkah strategis ini akan berdampak positif terhadap perkembangan bisnis Perseroan pada saat ini dan di masa yang akan datang.

Demikian yang dapat kami sampaikan semoga dapat dimaklumi.

PT. SATRIA ANTARAN PRIMA Tbk.



Budianto Darmastono
Presiden Direktur